

9月



たんぽぽ組

クラスだよ!

こんがりとやけた子どもたちの顔に、このひと夏の成長を感じているこの頃。8月は、夏ならではの遊びである水遊びや感触遊びなどをして冷たさや気持ちよさを友だちや保育者と共感し過ごすことができました。また、遊びや活動の中で、子どもたちは指先を使う動作や握る動作が徐々に成長しているように感じます。

早いもので、入園してから半年になりました。これからも、子どもたちの成長を日々感じ、言葉にしながら共に喜び合い過ごしていきたいと思ひます。

感触遊びを楽しみました!

水遊びをしながら、感触遊びをしました。手で握って潰してみたり、水の中に入れてクルクルと回してみたりして遊びました。



「不思議な感触! ムニムニするね!」と言いながら友だちや保育者と一緒に感触を楽しみました!



暑い日が続いていたので、お部屋の中でゆったりと涼みながら過ごした日もありましたよ!



絵本を見たり、音の鳴る玩具で遊んだりとお部屋の中でも楽しんでますよ!



♡お絵描き、シール貼りをしたよ♡

クレヨンを渡すと、思い思いに描くことを楽しんでいましたよ。前は、自分でシールを貼ることが難しかった子どもたちも、指を使い上手につまみ貼っている姿を見てとても成長を感じました。完成すると、手をたたき喜んでいる子どももいました。これからも指先を使った遊びをたくさんしていく中で、子どもたちの成長を見守りながら、一緒に楽しんでいきたいと思ひます。



～運動会について～

たんぽぽ組は、親子競技

「♡わがやのアイドルをさがせ♡」

お遊戯(すみれ組さんと一緒に行います)「夢の中のダンス」を踊ります。

ご協力、宜しくお願ひ致します。

～お知らせ～

8月14日からたんぽぽ組に新しいお友だちいとちゃんが入園しました。

また、9月19日からさなちゃんが入園します。

そして、あこちゃん、るあちゃん、といくんがすみれ組に進級しました。どうぞよろしくお願ひします。